

Des résidents de l'EHPAD à l'île d'Oléron

Cinq résidents de l'EHPAD de Corrèze accompagnés par deux animateurs sont partis du 22 au 26 septembre au centre familial de vacances La Martière à Saint-Pierre-d'Oléron.

Un programme et des animations

Ce séjour était organisé en collaboration avec l'association ODCV Corrèze, qui a mis à disposition des chambres avec pension complète sur cinq jours.

Pendant la durée de ce séjour, chaque jour, un programme d'animations était proposé aux résidents et un animateur a été mis à leur disposition.

C'est dans une ambiance



VACANCES. Les cinq résidents de l'EHPAD avec les animateurs, à La Martière.

de vacances que les résidents de l'EHPAD ont découvert la mer, le port de la Cotinière, le phare de

Chassiron, fort Boyard, le petit train de Saint Trojean... Une superbe semaine sous le soleil qui a

enchanté les résidents et les organisateurs. Rendez-vous pour l'année prochaine. ■